



An den Grossen Rat

14.5588.02

FD/P145588

Basel, 14. Januar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „kein Bürger bezahlt gerne Steuern“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Kein Bürger bezahlt gerne Steuern. Aber alle erwarten Leistungen vom Staat.

1. Ist der Regierungsrat für Steuersenkungen?
2. Ist der Regierungsrat für Steuererhöhungen?

Eric Weber

Der Regierungsrat nimmt zur Schriftlichen Anfrage wie folgt Stellung:

1. Ist der Regierungsrat für Steuersenkungen?

Der Regierungsrat ist nicht per se für oder wider Steuersenkungen und auch nicht per se für oder wider Steuererhöhungen. Ob und in welchem Umfang Steuersenkungen oder Steuererhöhungen möglich oder nötig sind, hängt von zahlreichen Faktoren ab, namentlich auch vom Finanzierungsbedarf des Kantons für seine vielfältigen Aufgaben.

2. Ist der Regierungsrat für Steuererhöhungen?

Siehe oben, Ziff 1.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin